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INSTRUCTIONS:
1. The Towing Rack requires no assembly (diagram 1).
2. Slide your Towing Rack receiver arm onto your receiver hitch * (diagram 2).
3. Fit rack as close to vehicle as possible.
4. Secure your Towing Rack by tightening set screws.
5. Check to ensure rack is secure.
6. To remove top plate, undo captured knobs on your Towing Rack. Remove top plate. Place  
 bike top tubes in vinyl grooves so that they are balanced as shown in diagram 3. (Sloping
  top tube bicycles may sit on an angle**).
7. After placing a maximum of 3 bikes on your Towing Rack, replace top plate and tighten knobs  
 evenly.

IMPORTANT NOTES:
1. Use a minimum Class III 2" receiver.
2. Alternate direction of handlebars when carrying 3 bikes (diagram 3).
3. To prevent the front wheels and handlebars from moving during transport, we recommend
 a nylon strap or standard bungee cord, routed through the wheel spokes and around the
 downtube of the bike frame.
4. To lock bikes onto your Towing Rack, use a standard padlock through the holes in the top 
 plates. We also recommend running a cable from the padlock through both wheels and back. 
 This is to ensure quick release wheels cannot be removed. Your Towing Rack may also be locked 
 to the tow hitch with a padlock and cable or locking pin*** if desired.  
 * Drawbar and tow ball not included. These are available at your local hitch shop.
 ** See your retailer for a Rack Adaptor that will allow sloping tube bicycles to sit level on your  
 Towing Rack.
 *** Ask your retailer about locking hitch pins.

    Using the Towing Rack on a boat or travel trailer:
1. Rack failure through improper mounting will void rack warranty.
2. Minimum length 2" drawbar is 10". This depends on hitch recess length behind bumper.
 WARNING - DRIVER BEWARE. Ensure all other items near bikes and rack, such as battery,  
 propane tank, etc., do not impede turning of vehicle with bikes and rack attached.
3. Severe risk of crushing bikes between trailer and vehicle if driver engages in too tight a radius  
 turn! Bike or racks damaged due to misuse will not be covered by warranty.
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Bike Mounting Options

Single Bike

Two Bikes

Three Bikes

Three Bikes

Oversized Tube
Standard Tube

(option 1)

(option 2)



Options de montage des vélos

Un vélos

Deux vélos

Trois vélos

Trois vélos

Tube surdimensionné
Tube standard

(option 1)

(option 2)
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INSTRUCTIONS :
1. Le support sur tube de remorquage support ne required aucun assemblage. (diagramme 1)
2. Faites glisser votre support sur le tube de remorquage* (diagramme 2).
3. Positionnez le support le plus près du véhicule que possible.
4. Solidifiez votre support à l'aide des vis de fixation.
5. Assurez-vous que le support soit bien solide.
6. Pour enlever la plaque supérieure, dévissez le bouton déjà en place. Retirez la plaque. Placez les  
 tubes supérieurs dans les rainures de vinyle de façon à ce qu'ils soient bien balancés, tel  
 qu'illustré au diagramme 3 (les tubes en pente peuvent être montés en angle**).
7. Après avoir placé un maximum de 3 vélos sur votre support, replacez la plaque supérieure et  
 resserrez les boutons également.

NOTES IMPORTANTES :
1. Utilisez une attache de remorquage 2" de minimum classe III.
2. Afin de prévenir que les roues avant et les guidons ne bougent durant le transport, nous
 recommandons qu'une courroie de nylon ou élastique soit acheminée au travers de la roue
 et autour du tube du chàssis du vélo (diagramme 3).
3. Pour verrouiller vos vélos au support, insérez un cadenas ordinaire dans les trous des plaques  
 supérieures. Nous recommandons également qu'un cêble soit acheminé du cadenas au travers  
 des roues afin d'assurer que les roues à déclenchement rapide ne puissent être enlevées. Votre  
 support peut également être verrouillé à l'attache de remorque à l'aide d'une goupille   
 verrouillable***(sur attaches de style "receveur") si désiré.
 * Le tube de remorquage et la boule d'attache ne sont pas fournis. Ils sont disponibles chez  
 votre installateur d'attaches de remorquage.
 ** Voyez votre détaillant au sujet de l'adapteur pour vélos support. Il permet aux vélos à tube  
 en pente (tels que vélos pour femmes) de reposer de niveau sur le support.
 *** Demandez à votre détaillant au sujet des goupilles verrouillables.

    Utilisation du support sur une remorque de voyage ou à bateau :
1. Les dommages causés par un montage inadéquat annulera la garantie.
2. La longueur minimale du tube de remorquage doit être de 10". Cela peut dépendre de la  
 position de l'attache de remorquage sous le pare-chocs.
 AVERTISSEMENT: ATTENTION! Assurez-vous que tous les autres items près du support
 ou des vélos tels que cylindre de propane, batterie etc., n'interfèrent pas lors de virage
 lorsque le support et les vélos sont en place.
3. Des risques importants d'écreasement entre la remoque et le véhicule peuvent se produire
 lors de virage très serrés. Les dommages au support ou aux vélos dûs à une mauvaise
 utilisation ne sont pas couverts par la garantie.
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